



STADTSTIFTUNG FÜRSTENAU

Schwagstorf-Hollenstede
Settrup-Höne-Fürstenau

10 JAHRE STADTSTIFTUNG

Vor genau einem Jahrzehnt, am 11. November 2013, wurde die Stadtstiftung Fürstenau ins Leben gerufen. Ein Meilenstein für Fürstenau, Karl-Heinz Dirkmann hat dieses maßgeblich vorangetrieben. Er hat 5 Jahre den Posten des 1. Vorsitzenden besetzt. Heute steht Jürgen Sander an der Spitze der Stiftung.

Die Stiftung wird von zwei engagierten Gremien repräsentiert, die sich alle ehrenamtlich engagieren: Neben Jürgen Sander sind mit im Vorstand, Ansgar Mertens als Treuhänder der Stadtstiftung, Elke Tebbe als 2. Vorsitzende und Sonja Dening als Beirätin. Das Kuratorium mit Hajo Fritze als Vorsitzenden.

Im Kuratorium haben sich zwei Arbeitskreise/Beiräte gebildet zum einen der Arbeitskreis „Lichter der Stadt“, mit Hajo Fritze, Jürgen Sander, Stefan Herdemann, Bernhard Haverkamp und Thomas Denning, die sich um Anträge bzgl. Beleuchtung in der Stadt kümmern, zum anderen der Beirat „Aktionen zu Weihnachten“, mit Sonja Denning, Elke Tebbe, Melanie Harbecke, Michaela Heile, Jutta Paeßens und Ingrid Herdemann, dieser plant und führt die Weihnachtsaktionen durch. Somit ist die Stadtstiftung ein starkes Team, dass sich für das Gemeinwohl in der Stadt

einsetzt. Die Mission der Stadtstiftung ist klar definiert: Förderung und Unterstützung des Gemeinwohls in der Stadt Fürstenau. Dies geschieht durch vielfältige Projekte in den Bereichen Kinder-, Jugend- und Altenhilfe, Sport und Bildung, Heimatpflege sowie Naturschutz und Landschaftspflege. Jeder Bürger kann aktiv die Projekte der Stadtstiftung unterstützen, sei es durch Spenden oder festgesetzte Beträge. Die enge Bindung an die Ortschaften Schwagstorf, Hollenstede, Höne und Settrup garantiert, dass sämtliche Erträge unmittelbar den Bewohnern, Verbänden und Vereinen Fürstenaus zugutekommen – eine wahrhaft lokale Initiative.

Zuwendungen an die Stiftung können jederzeit erfolgen und auch einem bestimmten Verwendungszweck/Projekt zugewiesen werden. Diese Zuwendungen sind steuerlich absetzbar.

**Bankverbindung: VR-Bank
Osnabrücker Nordland eG
IBAN: De7626567943362991100**

In den vergangenen 10 Jahren sind Spenden von über 30000 Euro verteilt worden. Beeindruckende Projekte waren z. B. - die Beleuchtung der Kirche in Fürstenau in Kooperation mit der Kath. Kirchengemeinde

Fürstenau und der Stadt Fürstenau

- die Beleuchtung der Kirchturmuhre in Hollenstede in Kooperation mit der Kath. Kirchengemeinde Hollenstede
- die Weihnachtsaktion für die Pflegeheime in Fürstenau/Schwagstorf
- die Weihnachtsaktion für die Kinder der Tafel
- die Unterstützeraktion der Tafel in diesem Jahr
- Vereine wie die Spielvereinigung Fürstenau, die Avantgarde, die Kindergärten, die DLRG, die Feuerwehr, der Heimatverein, der Wollgarten Hollenstede, die Jungjäger Settrup, die Freien Jugendgruppen Hollenstede, das Hilfswerk der freien Wohlfahrtsverbände in Fürstenau, das Jugendzentrum Fürstenau, wurden unterstützt.

10 Jahre Stadtstiftung-- Grund genug, innezuhalten und das Engagement zu würdigen. „Die Arbeit der Stadtstiftung ist ein überzeugender Beweis dafür, wie rasch und unkompliziert positive Veränderungen bewirkt werden können“, so Vorstandsvorsitzender Jürgen Sander.

Für weitere Informationen zur Stadtstiftung und Möglichkeiten zur Unterstützung steht die Homepage zur Verfügung:
<https://stadtstiftung-fuerstenau.de/>

Die Stadtstiftung Fürstenau freut sich über weiteres gemeinschaftliches Engagement in den nächsten Jahren! Sprechen Sie die Stadtstiftung an, wenn Ihnen ein Projekt am Herzen liegt: Per Mail info@stadtstiftung-fuerstenau.de oder telefonisch unter 05901-7937

Gemeinsam – gutes Tun!



Hier geht's direkt zur Homepage der Stadtstiftung



Unser Foto zeigt v.l.: Hajo Fritze, Elke Tebbe, Sonja Dening, Ansgar Mertens und Jürgen Sander